

Die Zugerberg Finanz Trophy verabschiedet sich in die Winterpause

Am nächsten Freitag, 18 Uhr, ist Schluss für dieses Jahr. Die Teilnehmenden haben ausserordentliches geleistet. So zum Beispiel der «Zug International Women's Club», kurz ZIWC. Die Ladys haben bis am letzten Sonntagabend 11'350 Kilometer gesammelt.

15 Hoodies, 20 Multifunktionsstücker und 25 Paar Socken - das ist die «Ausbeute» der ZIWC-Teilnehmerinnen zehn Tage vor dem Saisonende. Das heisst übersetzt: 15-mal wurden die 300 Kilometer geknackt, 20-mal die 150 Kilometer und 25-mal die 75 Kilometer. Und bis zum 4. Oktober kommen sicher noch ein paar weitere Kilometer dazu. Mit aktuell um die 200 Starts führen Kathryn Watson und Sarah Paul die interne Rangliste an. Auch wenn sie seit Jahren befreundet und oft zusammen unterwegs sind, betonen sie, dass der zweite Platz in der Vereinswertung definitiv eine Teamleistung sei. «Unser Club bietet eine Vielzahl an Aktivitäten, in diesem Rahmen motivierten wir unsere Kolleginnen mit uns auf die Trophy zu kommen.»

Für jedes Fitnesslevel ist etwas dabei

Was begeistert Kathryn, Sarah und ihre Kolleginnen an der Trophy? «Die Teilnahme macht uns grossen Spass, weil es die Menschen sämtlicher Altersgruppen an die frische Luft bringt. Unter den verschiede-



Freuen sich über die Silbermedaille in der Vereinswertung: die ZIWC-Ladys.

Foto: zvg

nen Strecken ist für jedes Fitnesslevel etwas dabei.» Die Frauen aus Australien, Belgien, England, Kanada, Schweden, Dänemark, Südamerika, Holland, Deutschland und der Schweiz sind meistens walkend unterwegs. «Aufgrund unserer unterschiedlichen Herkunft ergeben sich stets sehr interessante Gespräche. Diese verbinden wir gern mit der Bewegung in der Natur. Und die offenen Strecken machen das Kilometersammeln natürlich wesentlich einfacher», so die beiden. Und falls durch die vielen Teilnahmen sogar ein Gewinn rausschauen würde, würden sie diesen gern spen-

den, das motivierte die ganze Truppe zusätzlich.

Nach dem 19. Rang im Jahr 2022 und dem 8. Platz im letzten Jahr freut sich der ZIWC über die Silbermedaille. Und welche ist Sarahs und Kathryns Lieblingsetappe? «Steinhausen, der Weg durch den Wald ist einfach wunderschön.» Genau dort fällt in einem halben Jahr, nämlich am 22. März 2025, bereits wieder der offizielle Startschuss für die 21. Austragung der Zugerberg Finanz Trophy.

PD

Alle Details unter www.zugerberg-finanz.ch